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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA PLENÁRIA DO COMITÊ DE BACIA HIDRO-1 

GRÁFICA DOS RIOS MACAÉ E DAS OSTRAS, realizada no dia vinte e seis de janeiro de dois 2 

mil e vinte e quatro por videoconferência. Ao vigésimo sexto dia do mês de janeiro de dois mil e 3 

vinte e quatro, às nove horas em primeira convocação, e às nove horas e quinze minutos em segun-4 

da convocação, deu-se início a Reunião Extraordinária da Plenária do Comitê de Bacia Hidrográfica 5 

dos Rios Macaé e das Ostras, com a seguinte relação de presença: Setor Poder Público: Evelyn 6 

Raposo da Silva, representante da Prefeitura Municipal de Macaé (PMM); Jolnnye Rodrigues 7 

Abrahão e Adiane Conceição de Oliveira, representantes da Prefeitura Municipal de Rio das Ostras 8 

(PMRO); Affonso Henrique de Albuquerque, representante da EMATER-RIO; Juliana Gomes 9 

Paula, representante do Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Rio das Ostras (SAAE-RO); Pedro 10 

Lima, representante da Prefeitura Municipal de Nova Friburgo; Fábio dos Santos Gonçalves, Defesa 11 

Civil, REDEC Litorânea. Setor Sociedade Civil: Maria Inês Paes Ferreira, representante do Instituto 12 

Federal Fluminense – Campus Macaé (IFF-Macaé); Eduardo Bini da Silva, representante do Centro 13 

de Estudos e Conservação da Natureza (CECNA); Leonardo Pereira Machado e Thayná Fernandes 14 

Ribeiro Toledo, representantes do Movimento SOS Praia do Pecado; Katia Regina S. Coelho de 15 

Albuquerque, representante do Instituto Bioacqua de Prom. de Des. Sust. e Defesa do Meio Ambi-16 

ente; Tamiris da Rocha Lima, Associação de Moradores e Amigos de Lumiar (AMA Lumiar); 17 

Virginia Villas Boas Sá Rego, representante da Associação de Promotores e Criadores de Práticas e 18 

Saberes Sustentáveis – Casa dos Saberes. Setor Usuários: Otávio José Costa Martins, representante 19 

da BRK Ambiental; Fernando Jakitsch Medina, representante da Usina Termelétrica Norte Flumi-20 

nense S.A; Andressa da Silva Rodrigues, representante da Companhia Estadual de Águas e Esgotos 21 

– CEDAE; Valbert Schott da Silva, representante da Águas de Nova Friburgo S.A.; Ana Paula 22 

Guimarães Araújo, representante da Rio + Saneamento BL3 S.A.; Mauro Sergio Adiala Calixto, 23 

representante da Vale Azul Energia; Maria Aparecida Borges P. Vargas, representante da Associa-24 

ção Brasileira de Geração de Energia Limpa – ABRAGEL. A Ausência Justificada: José Eduardo 25 

Carramenha, representante do Terminal Portuário de Macaé (TEPOR); Leonardo Silva Fernandes, 26 

representante do Instituto Estadual do Ambiente – INEA-SUPMA; Raphaela Moreira Ferreira, 27 

representante da Marlim Azul Energia S.A. . Ouvintes: Raquel Trevizam (CILSJ); Thiago Cardoso 28 

(CILSJ); Ednilson Gomes (CILSJ); Daniele Carvalho (CILSJ); Alice Sá (CILSJ); Raquel Emerick 29 

(INEA); Renata Fernandes (INEA); Márcio Franco (INEA); Camile do Espírito Santo (Movimento 30 

SOS Praia do Pecado); Felipe Albino (Instituto Moleque Mateiro); Guilherme Raeder (Instituto 31 

Moleque Mateiro); Lucia Jaber (Instituto Moleque Mateiro); Marcela Zarur (Instituto Moleque 32 

Mateiro); Pablo Araujo (Instituto Moleque Mateiro); Rodrigo Gomes (Instituto Moleque Mateiro).  33 

A reunião foi presidida pela Diretora-Presidente do CBH Macaé, Sra. Maria Inês Paes Ferreira, 34 

sendo a pauta inicial composta pelos seguintes itens: 1) Apresentação do Comitê nas Escolas; 2) 35 

Prestação de contas de 2023; 3) Aprovação do calendário de reuniões 2024; 4) Debate sobre a 36 

participação das instituições nas reuniões; 5) Eleição dos novos representantes de instâncias; 6) 37 

Definição de representante para Oficina de Enquadramento com o Poder Legislativo de Casimiro de 38 

Abreu. Iniciada a reunião a Sra. Maria Inês solicitou a inclusão do ponto de pauta referente à infor-39 

mes gerais. A palavra foi passada a Sra. Raquel Trevizam, que solicitou a retirada do ponto de pauta 40 

02, pois a prestação de contas está sendo finalizada; o ponto foi retirado e deverá ser apreciado em 41 

breve. O Sr. Affonso Albuquerque informou que o INEA aprovou a prestação de contas do Comitê 42 

referente ao ano de 2020. Sem mais solicitações o a pauta foi assim definida: 1) Apresentação do 43 

Comitê nas Escolas; 2) Aprovação do calendário de reuniões 2024; 3) Debate sobre a partici-44 

pação das instituições nas reuniões; 4) Eleição dos novos representantes de instâncias; 5) 45 

Definição de representante para Oficina de Enquadramento com o Poder Legislativo de Ca-46 
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simiro de Abreu; 6) Informes Gerais. Dando continuidade no ponto de pauta 01, foi realizada a 47 

apresentação do Projeto Comitê nas Escolas pela equipe da empresa contratada, Instituto Moleque 48 

Mateiro. Prosseguindo para o ponto de pauta 02, a Sra. Daniele Carvalho apresentou a proposta do 49 

calendário; ouvida as sugestões o calendário foi aprovado. Dando continuidade ao ponto de pauta 50 

03, foi solicitado que as instituições sejam oficiadas para que manifestem o interesse em compor as 51 

instâncias, foi definido o prazo de 16 de fevereiro de 2024 para resposta. Dando continuidade ao 52 

ponto de pauta 04, foi definido que representarão o Comitê no COMMADS, a Sra. Thayná Fer-53 

nandes (titular) e Maria Inês (suplente); na APA de Macaé de Cima, a Sra. Katia Albuquerque 54 

(titular) e o Sr. Affonso Albuquerque (suplente); no SANAPA, a Sra. Maria Inês (titular) e a Sra. 55 

Thayná Fernandes (suplente). Dando continuidade ao ponto de pauta 05, representará o Comitê na 56 

Oficina de Enquadramento com o Poder Legislativo de Casimiro de Abreu, o Sr. Leonardo Fernan-57 

des (INEA).  Dando continuidade ao ponto de pauta 06, a Sra. Maria Inês informou que o PPA foi 58 

aprovado na última reunião de 2023 no CERHI. Continuou informando que já existem recursos 59 

próprios para a execução do Módulo de Comunicação do Plano de Recursos Hídricos. Prosseguiu 60 

informando que o Regimento Interno Aprovado no ano de 2023 ainda não está em vigor, pois surgi-61 

ram algumas dúvidas com relação ao seu texto, e que esclarecimentos serão pedidos a Procuradoria 62 

do INEA. Continuou informando que será realizado em Macaé um Seminário organizado pela 63 

UFRJ, finalizou que novas informações serão prestadas posteriormente. A Sra. Virginia Villas 64 

Boas, informou que de 17 a 19 de abril acontecerá o ECOB. A Sra. Maria Inês informou que o IFF 65 

e em parceria com a Prefeitura Municipal de Rio das Ostras irão executar o projeto Lixo Zero. Nada 66 

mais havendo a tratar, a presente ata foi lavrada por Thiago J S Cardoso e assinada pela Diretora 67 

Presidente do CBH Macaé, Sra. Maria Inês Paes Ferreira.  68 

_____________________________________ 

MARIA INÊS PAES FERREIRA 
Diretora-Presidente 

 

 

Ata aprovada em 26 de abril de 2024 
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